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第１回二宮町総合計画審議会及び二宮町総合戦略検討委員会 会議要旨 

 

日  時  2015年８月５日（水）午前９時３０分～午前１１時３０分 

場  所  二宮町町民センター２階 ２Ａクラブ室 

出席者  委員 18名 

前田憲一郎委員、栁川駅司委員、蓮實茂夫委員、柏木稔委員、佐藤清委員、廣上正市委

員、田邊邦良委員、岡本康則委員、後藤伸委員、篰建夫委員、秋山和紀委員、高須英郎

委員、豊田博美委員、駒澤愼一郎委員、岩永岳大委員、稲葉しずか委員、井上岳一委員、

菅澤富枝委員 

町職員  政策部長 

事務局  企画政策課３名 

傍聴者  ７名 

 

配布資料 

資料１    『二宮町総合計画審議会条例』 

資料２    『二宮町総合計画審議会運営要領』 

資料３    『二宮町総合戦略検討委員会設置要綱』 

資料４    『二宮町総合戦略検討委員会運営要領（案）』 

資料５    『二宮町総合計画審議会委員名簿』 

資料６    『二宮町総合戦略検討委員会委員名簿』 

資料７    『第５次二宮町総合計画中期基本計画及び二宮町長期人口ビジョン・二宮町総合戦略』 

資料８－１『第５次二宮町総合計画中期基本計画及び二宮町長期人口ビジョン・二宮町総合戦略策定方

針』 

資料８－２『二宮町総合戦略及び第５次二宮町総合計画中期基本計画策定スケジュール』 

参考資料  『第５次二宮町総合計画基本構想』『前期基本計画』『実施計画』 

 

会議概要 

１．開 会 

   

２．二宮町総合計画審議会条例及び二宮町総合戦略検討委員会設置要綱について 

 

３．町長あいさつ  

この総合計画審議会及び二宮町総合戦略検討委員会は、人口ビジョン及び総合戦略を

きっかけとして活力ある二宮町の創造を検討する場と考えている。自分たちのまちの将

来は自分たちで考えることが重要であり、５年、１０年またその先の将来の為の有益な

検討がなされることを期待している。 
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４．委員自己紹介 

 

５．正副会長の選任 

  会長を後藤伸委員、副会長を廣上正市委員に決定する。 

 

６．議事 

(1) 第 5 次二宮町総合計画中期基本計画及び二宮町長期人口ビジョン・二宮町総合戦略につ

いて 

 

委員 ：国の総合戦略とのどの程度整合を取っていくつもりか。 

事務局：国の総合戦略にある４本柱は、二宮町でも大きくは変えない予定だ。全て国と同じに

するということではないが、４本柱からは大きく外れないと考えている。 

委員 ：総合戦略は国の交付金と大きく関係のある計画だと理解しているが、４本柱が３本柱

になった場合、交付金が減額される可能性はあるのか。 

事務局：柱の本数が減ったことで、交付金が減額になることは無いと考えている。 

委員 ：人口ビジョンで二宮町の将来人口を算出するとのことだが、町が独自に推計すること

は可能なのか。 

事務局：人口ビジョンは活力創出のために各自治体が独自で策定するものであり、人口推計も

独自に行うことを考えている。 

委員 ：国より各自治体に地域経済循環分析と呼ばれるデータが提供される。これを使って町

は現況分析を行うべきではないか。町には通勤者が多く、町外でお金を稼いでくる。

どうすればもっと他自治体に稼ぎに行く通勤者の転入を促せるか検討すべきだ。 

事務局：町の現況については、現在、基礎調査を行っており、次回資料を提示予定。 

 

(2) 第 5 次二宮町総合計画中期基本計画及び二宮町長期人口ビジョン・二宮町総合戦略策定

方針について 

 

委員 ：資料８－１ １．第 5次二宮町総合計画中期基本計画の(1)趣旨に、「前期基本計画の

成果や進捗状況等を評価、検証するとともに」とあるが、この成果や検証データは会

議に提示されるのか。 

事務局：町では行政評価を行っており、平成２６年度の実績を現在、評価している。評価の内

容は今後、会議の中で示して行く。 

委員 ：資料８－１ ｐ６にある検討体制の中で、「町民ワークショップ」と「ウィークエン

ドワークショップ」があるが、どのような取り組みで誰が参加できるのかを知りたい。 

事務局：町民ワークショップは８月８日から３回開催予定。ここで町民の主体的な取組みの提

案が出た場合には、その提案の実現性を高めるため、別途ウィークエンドワークショ

ップを開催する。ここには町民ワークショップの参加者だけでなく、他に関心のある
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方にも参加を可能とする予定。 

委員 ：人口ビジョンと総合戦略、中期基本計画を同時に策定するので、総合戦略等の施策が

人口ビジョンに引っ張られる懸念がある。町民にとっては人口が増えるよりも、町内

が豊かであることが望ましい。町民が町外でお金を稼いでも、町内で使い道が無けれ

ば地域創生は失敗するのではないか。町内でお金を循環できるような仕組みづくりが

必要だ。 

 

議事(3) その他 

 

委員 ：総合戦略、中期基本計画の策定にあたっては、町の財政が有限であることを認識する

ことが大切であるため、財政状況が分かる資料の提供をしてほしい。 

事務局：次回の会議で資料を示したい。 

 

【次回開催日程】 

事務局：次回の開催を８月２６日（水）午前９時からとしたい。次回は検討内容が多くなるこ

とが予測されるので、延長も考慮頂きたい。また、資料は８月２１日（金）に発送を予

定している。 


